



Comunicado Núm. 360/2023

## **RATIFICAN POLICÍAS, BOMBEROS Y ELEMENTOS DE PROTECCIÓN CIVIL DE TOLUCA VOTOS DE HONOR, DISCIPLINA Y LEALTAD**

- *Renuevan compromiso con el bienestar de la ciudadanía y de trabajo arduo para mantener a la baja índices delictivos*

**Toluca, Estado de México, 26 de mayo de 2023.-** Durante la ceremonia de pase de revista, elementos de Grupos Especiales, Protección Civil y Bomberos, Tránsito y Vialidad, así como de Seguridad Pública y Protección de Toluca ratificaron y renovaron sus votos de honor, disciplina y lealtad a la corporación y el compromiso de mantener la seguridad ciudadana través del impecable desempeño de sus funciones.

"Nosotros ratificamos nuestro compromiso de honor, disciplina y lealtad con nuestra labor, reflejado en lo que hacemos día a día con la sociedad y en esta administración", destacó Fabiola Aguirre, titular del Departamento de Atención a la Violencia de Género.

La también coordinadora de la Célula de Búsqueda dijo estar muy contenta de que la actual administración municipal tome en cuenta a las mujeres y que la nueva directora sea una mujer, ya que "con ello tenemos más alcance, más participación y más apoyo", añadió la servidora pública.

"La mujer policía representa la seguridad hacia todas las mujeres mexiquenses, todas las mujeres que nosotros representamos son el ama de casa, la mamá, todas las que participamos en un trabajo", expresó por su parte Yamile Guadarrama, elemento de Orden Vial, quien resaltó que es en ellas en las que los ciudadanos pueden confiar porque "para eso estamos, para apoyarnos", destacó.

Asimismo, el agente de Tránsito y Vialidad Gerardo Vega destacó que con este importante relevo institucional todos saldremos ganando, pues los policías "estamos seguros de que nos va a ir mejor y juntos de la mano con la ciudadanía para mejorar y disminuir los delitos".

Seguir trabajando para mantener a la baja los índices delictivos en Toluca es el compromiso de los uniformados, hombres y mujeres que buscan en el cabal cumplimiento de su deber un mejor municipio para todos.

"El compromiso de nosotras es hacer este ambiente mejor para cada familia, para cada mujer, para cada ciudadano, es dar todo lo que tenemos para dar esa tranquilidad hacia sus familias", externó Yamile, quien fue secundada por Pedro Martínez, del grupo especial Cero, quien señaló que "vamos a dar todo, hacia el municipio y a trabajar bien".